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    さくらキャンパス活用に関する委員提案について 
 

（1）委員 

(１) さくらキャンパス校舎側敷地に関するご提案 

さくらキャンパス校舎側敷地について、３点提案します。 

〇一つ目はスポーツ合宿としての利用です。しかし、年間を通じての利用は、どうしても偏り

があるので、オフシーズン等を外国人就労者の交流機会の場（日本語教室、マナー講座）と

しての利用はどうでしょうか。企業の人材不足は深刻なものではありますが、外国人就労者

も自国の友人とのネットワークから、賃金の高い地域へどうしても人が流れているようです。

賃金にかわる地域全体の受入体制が他地域より魅力的なものになれば、田舎ならではの受

け入れが出来ないものでしょうか。 
 

〇二つ目は結婚式の披露宴会場としての利用です。市内の披露宴会場としては、サブライ

ムホール、ＪＡを利用していましたが、ＪＡの改装により大ホール周りの控室が事務所化し、披

露宴会場として利用が出来なくなりました。昨今のコロナ禍では、大人数の披露宴は敬遠さ

れますが、一生に一度の披露宴を少人数でも開催出来る場所として検討していただきた

い。 
 

〇三つ目は【大浴場の活用方法】大浴場の入口をバリアフリー化し、高齢者の浴場として利

用するとともに、夜間は、スポーツ帰りの方等に一般開放（大きい浴槽に入ってリフレッシュ

してから帰宅する）するという活用方法を提案します。 

(２) さくらキャンパス全体に関するご提案 

〇野球場横の弓道場をフットサルコート側敷地へ移設することで、武道場がまとまり、利便

性があがると思われます。 

(３) その他 自由提案 

〇丸山球場が整備されたのに、球場の水はけが悪いことが残念に思います。 

〇グラウンドの整備、ウォーミングアップが出来る施設が併設されれば、利用頻度が増える

のでないでしょうか。施設整備をプロ仕様（２軍）まであげることで売り込みも必要ですが集

客事業がみこめます。もちろん、周辺の駐車場確保は必須になります。 

 

（2）委員 

(１) さくらキャンパス校舎側敷地に関するご提案 

〇個室は合宿、ボランティア、移住体験等の一時宿泊型での活用。 

〇ホールほか大部屋は、教室、集会の場として活用。 

〇または、コワーキングスペースとして各種企業の誘致。 

(２) さくらキャンパス全体に関するご提案 

 

(３) その他 自由提案 

〇将来的には、丸山公園整備と合わせて、PPP・PFI（民間資金やノウハウを活用し、公共

サービスの提供を民間主導で行う）導入を検討されてはいかがでしょうか。 

資料⑥ 
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（3）委員 

(１) さくらキャンパス校舎側敷地に関するご提案 

〇校舎に予算を費やさないのであれば、現状のままで会議室・宿泊施設として、合宿等で

利用促進をする。 

〇以前は温泉施設があり魅力のひとつとなっていたのではないかと思われる。復活できる

と施設のアピールポイントとなり得るのではないか。 

(２) さくらキャンパス全体に関するご提案 

〇武道場、クラブハウスも丸山公園と切り離さず、サッカー場や陸上競技場を含めた運動

施設として、丸山公園再整備計画を見直すべきと考える。 

(３) その他 自由提案 

〇今あるさくらキャンパスを壊し、グランピング等のレジャー施設にして、運動施設に併設

する。 

〇西条市にある本谷公園（フォレストアドベンチャー）を参考に、丸山全体の整備を進め

る。 

 

【（参考）本谷公園（フォレストアドベンチャー）】四国最大規模の自然共生型アウトドアパーク 

四国最大級の森林アスレチックパーク全４サイトを１周できる「アドベンチャーコース」と、家族み

んなで楽しめる「キャノピーコース」全３サイトからなる、愛媛県初の本格的な森林アドベンチャーパ

ーク。 

 

（4）委員 

(１) さくらキャンパス校舎側敷地に関するご提案 

〇防災センター 

〇ボランティア宿泊施設 

〇スポーツ合宿施設 

〇宇和島市には温泉施設がない為、できれば市民が気軽に来れる温泉施設がいいと思

います。(レストラン) 

※ただし、やすらぎの里の経営状況による。 

(２) さくらキャンパス全体に関するご提案 

〇スポーツ施設が充実しているので市内外の学校や団体が来やすい場所になればいい

と思います。 

〇市外・県外の方が観光に来て泊っていただけるような場所になればいいと思います。 

(３) その他 自由提案 

〇大竹伸朗美術館でもあれば観光客は来ると思います。 
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（5）委員 

(１) さくらキャンパス校舎側敷地に関するご提案 

〇宇和島市は他に負けない著名な芸術家を輩出している。 

〇また、世界において大きな評価を得ている現代アートの大竹氏が宇和島を拠点として活

動し、さらに宇和島を題材に発信している。 

この現実の中、三間には畦地梅太郎記念美術館はあるものの、宇和島市には彼らをリスペ

クトし市民が芸術に親しむ場がない。 

〇さくらキャンパスはローケーションを含め美術館設置が最適だと思う。 

(２) さくらキャンパス全体に関するご提案 

〇全体を美術館関連で活用できれば他に誇れる美術館となるだろう。 

(３) その他 自由提案 

〇館内を見学して、施設の豪華さに驚いた。 

〇周辺の施設を活用すれば立派なスポーツ合宿施設となるだろう。 

 

（6）委員 

(１) さくらキャンパス校舎側敷地に関するご提案 

〇WEＢ環境を整備し、ワーケーション施設として一般利用を可能にする。 

〇災害時の物品の備蓄および避難対応施設として整備し、いつでも利用できるようにする。 

〇青年の家のような形で、団体での研修に宿泊施設として利用できるよう整備する。 

(２) さくらキャンパス全体に関するご提案 

〇剣道場はとてもきれいなため利用価値は高いと思いますが、途中の通路や階段などの整

備は必要と考えます。 

〇誰がどのような形で使うかにかかわらず、ＷＥＢ環境は整える必要があると思います。 

(３) その他 自由提案 

〇兼務管理者として既存の団体の事務局も設置できる形にするのはどうか。 
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（7）委員 

(１) さくらキャンパス校舎側敷地に関するご提案 

 

〇使用頻度や集客を考え、校舎を左右と中央の３つに区分して利用することを提案します。  

ア．校舎中央のロビーについては自由解放。  

無料Wi-Fi有り、多種多様な自動販売機を設置することにより購買意欲を上げる。  

 

イ．向かって右側（現在、ゼミ室として使用がメインの部分）について  

【１階】  

●市民からの相談窓口（上記に関する相談を含む）  

＝データはノート PCのみで取り扱い、市役所との LAN接続は行わないなど、セキュリティを

考えたデータ管理をする。  

●登校が難しい児童などへの開放  

＝基本的に「わかたけ」と同じだが、学習については学校の学習に則したものだけでなく  

 将来有効と思える個人の個性を伸ばす学習も含む。（例えば PC 活用によるデザイン関連

の作成など）  

●イベント時の貸与  

使用については、市民への貢献度において通常貸与と低価格貸与に分ける。  

（例えば、会社の研修で使用する場合は通常貸与、市民対象のイベントをする場合は低価

格貸与など）  

【２階・３階】（セキュリティカードの使用などが必要）  

※１階をイベントで使用することを考えると２階の防音が気がかり。   

●ボランティア団体への低価格または無料での貸与  

＝宇和島市民への貢献をしている団体に限るなど選定が必要。  

●企業への貸与  

＝ネットについては、各企業で個別契約をするなど。  

●個人へのレンタルスペース  

Wi-Fiの設置など。  

 

ウ．向かって左側（現在、宿泊がメインの部分）について  

【１階】  

トロン温泉として使用。食事は出さない。  

現在の食堂は飲食店が屋台を出店。  

【２階・３階】  

宿泊メイン（食事なし。但し宿泊者には提携飲食店での割引券など発行）  

＝全室、バス・トイレを設置。「もーに部屋」（宇和島のキャラクター）などの特別室を作る。  

市民割引をするなど。 

 

※費用対効果などについては、壮大すぎて考えられませんが市民が集客しやすいことをメ

インに考えました。 また立地を考えると、以前に運行していた無料のバスのようなもの （宇

和島市の主要部を回遊するもの）が必要ではないかと考えます。  

(２) さくらキャンパス全体に関するご提案 

 

(３) その他 自由提案 
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（8）委員 

(１) さくらキャンパス校舎側敷地に関するご提案 

〇さくらキャンパス校舎の２階・３階を、企業のリゾートオフィス、サテライトオフィス（テレワー

クオフィス）として間貸しする（年契約）。 

１階は共有スペースとして、浴室、食堂（厨房）などは、入居企業の従業員や来客者が活

用できるものとする。入居企業は、県内に限らず、東京、大阪など、広域から入居させる。

入居企業は、資金力・競争力のない立ち上がりのベンチャー企業等ではなく、大手企業

等をターゲットとする。ICT やサービス関連で、収益性の高い企業にリゾートオフィス、テレ

ワークオフィスとして入居してもらう。また、宇和島市のベンチャー企業、インキュベーション

組織にも入居してもらい、全体の運営管理を行ってもらう。運営においては、入居企業間

の交流を促進し、新たなビジネスの創出を図る。リゾートオフィス、ワーケーションを強調す

る。何室かは、宿泊機能があっても良い。 

(２) さくらキャンパス全体に関するご提案 

〇（１）であげた、入居企業の従業員や来客者が活用できるような施設を整備する。 

(３) その他 自由提案 

〇宇和島駅に近く、高速道路も整備され、南予のハブとなりうる位置にある。リゾート性を

強調することにより、創造性の高い（クリエイティブ）事業を展開している企業には、宇和島

を含め、南予の景観・環境は最高である。 

映画制作会社とか、放送メディア関連とか、DX による新たなビジネスを展開している企業

を誘致する。 参考）南国オフィスパークセンタービル http://www.nopc.jp/ 
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参考）南国オフィスパークセンタービル 
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（9）委員 

(１) さくらキャンパス校舎側敷地に関するご提案 

 

〇立地場所については申し分ないため、市で所有することは良いことだと思う。 

しかし、現存の厨房機器は経年劣化のため再利用が困難であり、また、水回りやボイラ

ーについても大規模改修の必要があると思われる。 

また、新たな施設には固定経費（ランニングコスト）も必要である。 

 

(２) さくらキャンパス全体に関するご提案 

  

(３) その他 自由提案 

 

 

 

 


